



*Während in der Himmelswerkstatt die fleißigen Englein mit den letzten Vorbereitungen für den Heiligen Abend beschäftigt sind, gestalten wir mit den Kinder einen fröhlichen Nachmittag mit Kekse backen, basteln, malen, spielen, singen und Geschichten hören, um uns auf diesen besonderen Abend einzustimmen.*

Schön wars... unter der Aufsicht unserer bemühter Ranger und Rover kamen 14 Kinder im Alter zwischen 3 und 10 Jahren zu uns ins Pfadiheim und genossen einen Nachmittag bei Spaß und Spiel!!